

---

pour le travail accompli. Nous espérons qu'ils continueront dans cette bonne voie.

5. Vous apprendrez avec plaisir que notre propagande a donné des résultats inespérés et que notre personnel d'agents a fait preuve d'un zèle et d'un dévouement infatigables. L'effectif de l'association est maintenant plus de 11,000 membres au lieu de 5,000 qu'il était à la dernière Session. C'est grâce au travail ardu et persévérant qui a été fait, de même qu'à la faveur et l'enthousiasme avec lesquels l'Union a été accueillie partout où ses émissaires se sont présentés.

6. Je ne puis m'abstenir de déclarer que j'ai toujours reçu dans l'exercice de mes fonctions, l'appui sincère et loyal des membres du Conseil Supérieur, de l'Exécutif et des Conseils Judiciaire et Financier. Avec le précieux concours de leurs lumières, nous avons pu obtenir les magnifiques résultats démontrés dans les différents rapports et mémoires qui vous seront soumis. Remerciements et félicitations à tous ceux qui ont contribué à ces succès inouïs dans les annales des sociétés de secours mutuels. Remerciements aux Conseils Locaux pour leur empressement à se rendre aux ordres et désirs de l'Exécutif et pour leur active coopération dans l'œuvre de recrutement.

7. Les travaux confiés aux officiers élus à la dernière Session ont été accomplis, nous l'espérons, à la satisfaction de tous.

8. Nous avons reçu depuis la dernière Session 7,773 demandes d'admission.

La moyenne d'âge actuelle des membres est de 31 ans.

La moyenne des décès par 1,000 membres s'est maintenue à cinq : pourcentage très bas, dû à l'accroissement extraordinaire de l'effectif.

Il est nécessaire qu'il soit continué dans l'avenir. Nous n'entretenons pas de doute qu'il le sera, puisque le recrutement actuel se fait dans la proportion de 500 nouveaux membres par mois.

9. Comme vous le verrez les frais d'administration et de propagande ont été maintenus au plus bas chiffre possible, et nous comparons favorablement sous ce rapport avec toute autre institution active du même genre.

10. Nous avons établi depuis la dernière session 41 Conseils et 111 Bureaux de perception, portant le nombre à plus de deux cents.

11. L'augmentation récente extraordinaire de l'effectif de la société nécessite des changements constitutionnels afin de faciliter les travaux dont vous chargerez vos nouveaux Directeurs.

Vous serez appelés à discuter certaines propositions nouvelles et des amendements dont vous trouverez la teneur dans le PRÉVOYANT.

12. L'effectif excédant maintenant 10,000 membres, il est urgent de créer des Conseils de District, et de leur donner des attributions et des devoirs dans le